
 

 

 

 

 

 

前期生徒会役員の皆さんが任命式に先立ち決意を述べました。 

・学校をきれいにする。（蒼天君） ・みんなが学校生活を楽しくおくれ

る学校にしたい。（菜緒さん） ・７人全員が毎日来るのが楽しくなる学校

にしたい。（雪子さん） 「役員としての自覚と責任感

をもって活動していこう。」という気持ちを感じる決

意表明式でした。  

また、翌週１９日には学級役員、委員会を含む前期役

員に辞令を伝達する任命式を行いました。皆さんの活躍

に期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 中山 蒼天 

副会長 前ノ坊 菜緒 大江 雪子 

２年 奥 衞（委員長） ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

１年 一色 羅稟 西 海晴 松川 雛籠 

 室 長 副室長 会 計 

１年 一色 羅稟 松川 雛籠 西 海晴 

２年 奥  衞 大江 雪子 ＊ ＊ ＊ 

３年 前ノ坊 菜緒 中山 蒼天 ＊ ＊ ＊ 
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決意表明式（４月１４日）、任命式（４月 19日） 

ハキハキしている元気な学校

にしたい。（衞君） 
 

２・３年生は生徒会・委員会と

共に、学級役員も兼務となりま

す。クラスのこと・学校全体のこ

と、２刀流での活躍を期待してい

ます。 



 

 

山崎運動公園テニスコートで、地区

学校対抗県予選がありました。入鹿中

からは３年蒼天君、２年衞君のペアが

参加し、新鹿中学校との合同チームを

作りました。 

 残念ながら負けてしまいましたが、

試合の内容は次につながるいいプレイがみられました。蒼天君は新鹿中

のメンバーと臨時チームを組み、勝利することができました。また、

衞君も試合後には、「どこができなかったか」を自分で気づいてしっか

り反省する姿を見ることができました。 

５月の個人戦、そして、夏の総体に向け、男女７人、これからも力

を合わせて、素晴らしい入鹿中学校ソフトテニス部をつくっていきま

しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

地区学校対抗県予選（４月２３日） 


